
2021」手6月 18日

カゴメ株式会穣鯉中

トマトジユース及びピューレの原材料に関する公開質問回答

質問 :ゲノム編集作物をトマトジユースの原材料として使用する予定はあιりますか。

□予定がある場合

①その理由についてお答えくださt｀。

② 利点と認躍についてお答えください。

③ 自主的に表示をされますか。  □する  □しない □その他(HPでの情報聞示0

ゴ予ざ ミい場合

その理由についてお答えください。

ゲノム編集作物を使用する必要がないため。
また使用にあたっては、お客様の安心・安全が重要と考えており、
科学的に安全性が担保されていても、消費者の反応を慎重に確認する必要があると考えております。

□未定の場合

その理由についてお答えください。

質問2ゲノ局轟勲諄物をトマトピューレの原材料として使用する予定はありますか。

□予定がある場合

① その理由についてお答えください。

② 利点と議議についてお答えください。

③ 自主的に表示をされますか。  □する  □しない □その他(HPでの情報調示等)



日写贅拗 なヾい船

その理由についてお答え<ださい。

ゲノム編集作物を使用する必要がないため。
また使用にあたっては、お客様の安心・安全が重要と考えており、
科学的に安全性がI!保されていても、消費者の反応を慎重に確認する必要があると考えております。

□枷 船

その理由についてお答えください。

質問3ゲノ為鶴集作物・食轟全般に対して、消費者はどのようなイメージを摘ちていると捉えていますか?

現時点、ゲノム編集作物の利用予定も、

期待している  従来の食品と変わらない 良くない  国曇曼?更号焦2言勢
ありませんので、

質問4ゲ熱 編鍵作物・食品の一部には、届け出や表示義務がないことについて、どのようにお考えでしようか。

取り扱いの有無に関係なくお答えください。

現時点、ゲノム編集作物の利用予定も、同食品の商品化の予定もありませんので、
お答えいたしかねます。

質問5消費者にゲノム編集ではないことを伝えるための「ゲノム編集でない」表示について、どのようにお考え

でしようか。取り扱ヽヽの奪翻こ関係なくお答えください。

現時点、ゲノム編集作物の利用予定も、同食品の商品化の予定もありませんので、
お答えいたしかねます。

質問6食品に関わる事業者として、ゲノム編集食品は感 Ъる、必要ではない、その他 どのようにお考えでし

ようか。取り扱いの有無に関係なくお答えください。

現時点、ゲノム編集作物の利用予定も、同食品の商品化の予定もありませんので、
お答えいたしかねます。

ご協力ありがとうござヽヽました。


